
Pressemeldungen
 

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 9. April 2018

Gespräche zum Ausbau der Fahrraddirektverbindung können
fortgeführt werden

Nachdem die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Mühlheim bereits am 1. Dezember 2016 die
Voraussetzungen zum Ausbau der Fahrraddirektverbindung einstimmig geschaffen hat, hat die
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Offenbach dies ihrerseits nun auch beschlossen.

Die nur scheinbar sehr gute Verbindung der Städte Hanau, Mühlheim und Offenbach durch den Mainradweg gilt
nicht nur punktuell als überlastet. Auf diesem treffen sich vom Pendler, der zügig vorankommen möchte, bis zum
Spaziergänger, der mit seinem Hund unterwegs ist und dabei auch ein Auge auf die Schönheit der Mainauen hat,
die verschiedensten Interessengruppen.

Die angedachte Prüfung in Form einer gemeinsamen Machbarkeitsstudie der beteiligten Kommunen einer
möglichen Verbindung von Hanau nach Frankfurt über Offenbach und Mühlheim soll eben diesen Weg entlasten.
Ziel ist es auf Basis der Machbarkeitsstudie darauf die nötige Infrastruktur zu schaffen, so dass die Attraktivität des
Fahrrads als Alternative zum Pendeln zwischen den Metropolen des Rhein-Main-Gebiets gesteigert wird und der
Straßenverkehr und damit auch die Umweltbelastung entsprechend reduziert wird.
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